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Aos vinte e cinco dias do mês de maio, do ano de dois mil e onze, na sede 

da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Rafael 

Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês de Fátima Pelegrini, 

Pedrinho Pancotte, Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Dilamar 

Ferreira Borges e Everaldo Fontana, todos representantes do Poder 

Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o 

Vereador Rafael Lazzaroto, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos os trabalhos 

e passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara para a leitura das 

correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 010/2011, relativa à 

sessão ordinária realizada em treze de maio de dois mil e onze, a qual foi 

posteriormente discutida e aprovada por unanimidade sem qualquer 

emenda ou retificação. Logo após, passou-se à leitura da pauta 011/2011 

que indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. Após a 

discussão, o Vereador Dilamar se manifesta em nome dele e de sua 

bancada, que são favoráveis ao Projeto de lei 025/2011, mas desde que seja 

retirada a última frase do texto da justificativa e que conste apenas até 

“financeiro”. O Vereador Pedrinho e Vereadora Lindonês, se manifestaram 

contra o regime de urgência referente ao Projeto de lei n° 026, pois não 

conseguiram entender. O Vereador Amarildo se manifesta contra o regime 

de urgência referente ao Projeto de lei n° 027/2011, pois o texto não condiz 

com a justificativa do projeto, diz que pó de brita sempre foi 

disponibilizado, mas as pedras não, então pessoas até o momento tiveram 

que pagar para obter e os próximos iriam ganhar, e isso não é correto. O 

Vereador Pedrinho vota contrário e pede aos seus colegas para serem 

também, pois concorda com o pronunciamento do Vereador Amarildo. O 

Vereador Joarez vota favorável, ao Projeto de Lei n° 028/2011 se houver 

necessidade de motoristas, em seguida a pauta foi formada e aprovada com 

as seguintes proposições: Projeto com pedido  de   regime   de  urgência: 

Projeto de Lei n° 025/2011 que autoriza a devolução de recursos de 

convênio e dá outras providências. Projeto de Lei nº 028/2011 que altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 734/2001 de 04 de junho de 2001. Matéria 

em segunda discussão: Projeto de Lei nº 023/2011 que autoriza a 

concessão de auxílio a empresa industrial e dá outras providências. 

Indicação n° 001/2011 do Vereador Dilamar F. Borges. Requerimento n° 

001/2011. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei n° 026/2011 que 

altera dispositivos da Lei Municipal n° 924 de 12 de  



 

 

dezembro de 2005. Projeto de Lei nº 027/2011 que autoriza a participação 

do Município na construção e reforma de passeios públicos e dá outras 

providências. Demais proposições: Requerimento n° 002/2011. Os 

trabalhos então foram suspensos para que as comissões permanentes da 

Casa Legislativa dêem seus pareceres em relação aos projetos em regime 

de urgência especial. De posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, 

tendo o Sr. Presidente passado à execução da pauta. Determinou ao 

Secretário que fizesse a leitura do parecer emitido pelas comissões ao 

Projeto de Lei n° 025/2011 que, após a leitura foi discutido o Vereador 

Dilamar se manifesta em nome dele e de sua bancada, que são favoráveis 

ao Projeto de lei 025/2011, mas desde que seja retirada a última frase do 

texto da justificativa e que conste apenas até financeiro e votado, foi 

aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 025/2011, com o parecer 

aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por 

unanimidade. Em seguida foi lido o parecer emitido pelas comissões ao 

Projeto de Lei n° 028/2011 que, após a leitura foi discutido e votado, foi 

aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 028/2011, com o parecer 

aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por 

unanimidade. Após isso, passou-se para a matéria em segunda discussão, o 

Secretário fez a leitura do parecer emitido pelas comissões ao Projeto de 

Lei n° 023/2011 que, após a leitura foi discutido e votado, foi aprovado por 

unanimidade. O Projeto de Lei n° 023/2011, com o parecer aprovado, foi 

lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por unanimidade. 

Depois, fez-se a leitura do parecer emitido pelas comissões a Indicação n° 

001/2011 que, após a leitura foi discutido e votado, foi aprovado por 

unanimidade. A indicação n° 001/2011, com o parecer aprovado, pela sua 

inconstitucionalidade, automaticamente a indicação não foi a votação, foi 

cancelada, perante inconstitucionalidade. Em seqüência, fez-se a leitura do 

parecer emitido pelas comissões ao Requerimento n° 001/2011 que, após a 

leitura foi discutido e votado, foi aprovado por unanimidade. O 

Requerimento n° 001/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em 

discussão única, sendo aprovado por unanimidade. Logo, em seguida, 

passou para a matéria em primeira discussão, onde foi lido o Projeto de Lei 

n° 026/2011, colocado em primeira discussão, o Vereador Pedrinho diz não 

ter entendido sobre a LP Licença Prévia, a LI Licença de Instalação e LO 

Licença de Operação tendo sido baixado para estudos das comissões 

permanentes desta Casa Legislativa e emissão de parecer. O Projeto de Lei 

n° 027/2011, também foi lido, colocado em primeira discussão, o Vereador 

Ademar se manifesta que é favor do pó de brita e contra as pedras, pois as 

pessoas que já fizeram tiveram que pagar e daqui em diante os outros que 

vão querer fazer,não vão precisar pagar. O Presidente do Legislativo se  



 

 

pronuncia dizendo que o texto realmente é  confuso,e a recomendação é 

que seja alterado, ou alguém apresente alguma emenda, tendo sido baixado 

para estudos das comissões permanentes desta Casa Legislativa e emissão 

de parecer. Após estes, nas demais proposições, o Requerimento n° 

002/2011 firmado pelos Vereadores Ademar Pierezan, Amarildo 

Francescon, Dilamar Ferreira Borges e Everaldo Fontana, foi lido, 

colocado em primeira discussão, tendo sido baixado para estudos das 

comissões permanentes desta Casa Legislativa e emissão de parecer. Como 

não havia outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à 

Tribuna Livre: O Vereador Dilamar Borges se manifestou pedindo que 

todos os Vereadores reflitam para uma igualdade social. “O que está 

acontecendo com essa administração que tanto prometeu e que tudo iria ser 

as mil maravilha! E pelo que sabemos e mais comentário da população. 

Apenas uns foram privilegiados. Gostaria de lembrá-los que vivemos em 

um País democrático e não em um município ditador. Estou em meu nome 

e em nome dos Vereadores da oposição cobrando vários pedidos de 

informação que fizemos nesta Casa. E nada foi respondido em sessão e 

nem documentado. Quando fizemos uma indicação o projeto some e nem 

sequer passa pelo conselho. Onde está o nosso direito e dever de fiscalizar, 

se  simplesmente somos ignorados! Pra que estar escondendo a verdade se 

prometeram uma administração transparente. Transparente para quem? Eu 

peço pela terceira vez: Sobre as 12 horas/máquinas por ano, aprovadas 

nesta casa para todos os agricultores. Peço um relatório dos privilegiados e 

quantas horas cada um recebeu durante esta administração: Onde está uma 

Nova Alvorada para  todos; todos Quem? Cita sobre a Lei Orgânica do 

Poder Executivo Art. 49 e § 14 e sobre a responsabilidade do Prefeito Art. 

54 e § 5°, onde deve responder no máximo em 20 dias”. O Vereador 

Amarildo fala sobre a cobertura que tem que ser feita em frente a casa 

mortuária e após o término da próxima sessão vindoura estará pagando uma 

janta, em comemoração de seu aniversário e convida todos os colegas. O 

Vereador Ari agradeceu a presença do Vereador Amarildo no dia da festa 

do Município, o qual esteve acompanhando as homenagens. O Vereador 

Amarildo agradece ao Vereador Ari por ter lembrado. O Vereador 

Presidente Rafael teve uma colocação sobre, uma reunião convocada pela 

Câmara de Vereadores de Passo Fundo, para a formalização da Associação 

dos Vereadores da Região da Produção, que com certeza aprofundará o 

fortalecimento político regional. Ocasião que ocorreu a eleição da 1ª 

Diretoria da mesma, na qual Rafael Lazzaroto foi eleito para ocupar o 

cargo de titular no Conselho Fiscal da Diretoria, a formalização da 

Associação, mesmo procedimento feito pelos Prefeitos, com a criação da 

Associação  dos  Municípios  do  Planalto  AMPLA,  aumentará  a  força  



 

 

política, que junto ao COREDE Produção alavancará o crescimento da 

Região da Produção, Rafael deixa o Estatuto na secretaria desta Casa 

Legislativa para quem quiser ler. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão 

ordinária, a ser realizada no dia nove de junho deste ano, neste mesmo local 

e horário e deu por encerrada a sessão. 

 

 

_____________________ 

        Rafael Lazzaroto  

        Presidente 
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Sílvia Brandelero de Oliveira 

Secretária Executiva 


